



■ BÉJAR

La Universidad goza de buena salud

Las matrículas han subido un 70% este año en la Escuela de Ingenieros y suma 357 universitarios. El Casino inició las primeras jornadas de bienvenida a los alumnos con la apertura de una exposición

TEL | BÉJAR

LA Escuela de Ingenieros de Béjar goza de buena salud tal y como ha quedado demostrado en los últimos datos facilitados por el centro con respecto a la matriculación para este curso escolar.

Un total de 52 jóvenes se han incorporado al centro universitario en Béjar, lo que supone un 70 por ciento de incremento con respecto al año pasado. En total 357 personas estudian ingeniería en la ciudad en una cifra alejada a los datos de hace años pero superior a los últimos cursos.

Y la Escuela de Ingenieros y sus alumnos fueron ayer los protagonistas de la primera edición de las jornadas de bienvenida celebradas en el Casino Obrero de Béjar. El acto contó con la presencia de profesores, estudiantes y equipo directivo ya que es la primera vez que el ateneo cultural se implica y promueve un programa de actos para recibir a los estudiantes. El primer tuvo lugar ayer y estuvo protagonizado por



La Universidad de la Experiencia comenzó ayer con récord de alumnos.

el vicerrector y coordinador del octavo centenario, Mariano Esteban. Fue el encargado de inaugurar la exposición sobre los 164 años de historia de la Escuela de Ingenieros de Béjar y, también, de dar la bienvenida a los alumnos.

Dos horas antes, Mariano Es-

teban también inauguró el curso de la Universidad de la Experiencia que, este año, bate récord con 115 alumnos, de los que 32 son nuevos. En la Escuela de Ingenieros impartió una charla sobre Miguel de Unamuno para dar la bienvenida a los alumnos.



El Casino acoge desde ayer una exposición sobre la Escuela. | FOTOS:TEL

En este ambiente de buenos datos de alumnado, la preocupación de las autoridades se centra ahora en la propuesta realizada por el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, de crear en Salamanca una Escuela Superior de Ingeniería. En princi-

pio, la idea es aglutinar las titulaciones que se imparten en la capital. Sin embargo, la comunidad educativa y las autoridades de Béjar temen que el futuro centro pueda derivar en el cierre de la Escuela bejarana y la preocupación ayer era palpable.